

„Berliner Tageblatt“
Erstausgabe täglich um 7 Uhr 15 Minuten des Morgens, am Sonntag...



Abonnements-Preis
auf das „Berliner Tageblatt“ nach „Sonntags-Beilage“...

Berliner Tageblatt.

Nr. 331.

Berlin, Donnerstag, den 4. Juli 1889.

XVIII. Jahrgang.

Der Prozeß Hagemann-Wollant.

Es sind etwa vier Jahre her, daß die damals schon unglückliche
Mädchen durch die Presse ging, in Folge von Beschuldigungen...

Es ist jetzt außer Frage, daß die Zahlmeister unangenehm etwa
zwei Prozent der Gesamtzahlung von den Lieferanten bezogen
haben.

Wenn sich eine ganze Weltanschauung so so teufelhaftem Werke
beriebt, durch welches ein großer Theil der Truppen Jahre lang
an eigenen Leide gefoltert worden ist...

dafür sorgen würde, daß gegen den Lieferanten Unzufriedenheit
entstände, und daß der Letztere dann die Lieferung zu Gunsten eines
anderen verweigere...

Über die Frage bleibt bestehen: Haben die verschiedenen
Truppentheile denn niemals Klage erhoben, hat sich niemals
gezeigt, daß die Naturalien den nöthigen Anforderungen nicht
entsprachen?

Die allgemeine Natur der Prozesse geht dahin, daß in einem
großen Theil von oberen Militärkreisen im Offiziersrange eine
Denkungsweise besteht, welche den Stand um sein moralisches
Ansehen gebracht hat.

Malaria.

Roman von (Heldend. verboten.)

E. Heij.

Einzelnes Grumbach blühte an den Wänden umher — blaue
spigenberleichte Tapeten, fette Aufschläge, große Spiegel —
dort die Toilette, auf welcher die Rasenfenster...

„Rette mich, rette mich!“ wimmerte es noch immer da unten.
Ja — sie retten, sich aus der Schmach und Schande — damit
er, Einzelnes Grumbach, nicht wieder christlichen Leuten ins Gesicht
sehen mußte...

„Nur nicht abstoßen.“ hat sie in Todesangst die Hände faltend,
in der kalten Morgenluft in ihrem schimmernden Kostüm von
Frost durchstößt — aber die Kette fiel rasch nieder, die
Füßer tauchten ein...

„Nur nicht abstoßen.“ hat sie in Todesangst die Hände faltend,
in der kalten Morgenluft in ihrem schimmernden Kostüm von
Frost durchstößt — aber die Kette fiel rasch nieder, die
Füßer tauchten ein...

„Nur nicht abstoßen.“ hat sie in Todesangst die Hände faltend,
in der kalten Morgenluft in ihrem schimmernden Kostüm von
Frost durchstößt — aber die Kette fiel rasch nieder, die
Füßer tauchten ein...